



Mi Universidad

Super Nota

Nombre del Alumno. Floricelda Cruz Calvo

Nombre del Tema: Visita Domiciliaria

Nombre de la Materia. Enfermería Comunitaria

Nombre del profesor. María José Hernández Méndez

Nombre de la Licenciatura. Lic. En Enfermería

Semestre: 7 Semestre

VISITA DOMICILIARIA

La visita domiciliar es una técnica la cual se ocupa en enfermería de primer nivel en tratar pacientes

ENFERMERÍA

DE PRÁCTICA AVANZADA

Se considera técnica educativa la cual utiliza la enfermera para brindar cuidados de enfermería en el hogar a un individuo



Es una práctica que se realiza en el domicilio del paciente para obtener, verificar y observar el ambiente social en el cual vive la persona.



También es una disciplina la cual sintetiza los conocimientos teóricos y las habilidades o prácticas de enfermería la cual está en conjunto con la salud pública

También se considera como una estrategia por parte del personal de salud para promover y mantener la salud estable del individuo.



OBJETIVO DE LA VISITA DOMICILIARIA

Identificar las necesidades de salud de las personas y dar a conocer los servicios de salud

Satisfacer las necesidades de salud para la población

Medio que el profesional utiliza para interactuar y acercarse con el paciente desde el hogar de la persona

Lo más importante detectar riesgos para la prevención de alguna enfermedad crónica

Observar los patrones familiares o estilo de vida incluso creencias familiares

Finalidad

- *reforzar los aspectos educativos y preventivos.
- *evaluar las condiciones socio culturales.
- *captación de contactos.
- *diagnóstico de la situación de salud.

VENTAJAS DE LA VISITA DOMICILIARIA

Permite que enfermería pueda observar la actitud de la familia

Establecer una relación personal entre enfermera y familia

Esto permite que la enfermera recolecte datos correctos desde el domicilio de la familia

También al enfermero permite ver y conocer el hogar tal como es en forma objetiva

Permite la intervención y la disminución de riesgos de salud la cual pueden llegar a tener a largo plazo

Una desventaja que nos puede impactar en la visita domiciliar es

DESVENTAJAS DE LA VISITA DOMICILIARIA

Para la visita se consume mucho tiempo.

Falta de organización o programación por parte del personal de salud o del paciente como ambos puede ser

*La visita no es fácil es costosa.

*O bien falta de personal de salud.

*El desprecio

*Falta de control en las citas

*pacientes mal acostumbrados.

Ni él ni nadie, te puede obligar

Como tal el paciente puede rechazar la visita o el grupo familiar no participa

